

*Von dem Menschen, den wir geliebt haben,
wird immer etwas in unseren Herzen zurückbleiben.
Etwas von seinen Träumen,
etwas von seinen Hoffnungen,
etwas von seinem Leben, alles von seiner Liebe.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Hansueli und unserem lieben Äti

Hans-Ulrich Gfeller-Graf

30. Juli 1929 bis 11. Mai 2015

Er ist nach einem reich erfüllten Leben von seiner schweren Krankheit erlöst worden.

3629 Oppligen, Dorfstrasse 11

In stiller Trauer:
Anna Gfeller-Graf
Marianne und Paul Scheidegger-Gfeller
Irene Gfeller
Grosskinder und Urgrosskinder

Der Trauergottesdienst, zu dem Sie freundlich eingeladen sind, findet statt: Dienstag, 19. Mai 2015, um 13.30 Uhr in der Kirche Wichtrach.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wir bitten von Kondolenzbesuchen abzusehen.